



Austral Group S.A.A.
Austevoll Seafood Company

AUSTRAL GROUP RECIBIÓ LA VISITA DE ALUMNOS DE LA UNIVERSIDAD DE MISSOURI INTERESADOS EN CONOCER SU MODELO DE GESTIÓN SOSTENIBLE

Lima, 16/04/19.- Alumnos y autoridades del Master Business Administration (MBA) de la Universidad de Missouri – St. Louis (EE.UU), visitaron Austral Group para conocer a detalle su modelo de gestión sostenible.

“Para nosotros es muy grato recibir la visita de profesionales de reconocidos centros de estudios como la Universidad de Missouri, con quienes hemos conversado acerca de la relevancia del sector pesquero dentro de la economía nacional y el desarrollo de nuestras actividades dentro del marco de la sostenibilidad. Los alumnos de esta maestría estuvieron muy entusiasmados con el contenido de las presentaciones que abarcaron el triple impacto de nuestras actividades, abarcándose así los temas financieros, sociales y ambientales”, expresó la gerente general de Austral, Adriana Giudice.

La visita se llevó a cabo en el marco del programa que establece el MBA de la Universidad de Missouri que incluye visitas a empresas líderes en distintos países para que los estudiantes puedan conocer el manejo de negocio de compañías de diferentes sectores.

Austral Group es continuamente visitada por centros de estudios de diferentes países interesados en conocer su modelo de negocio. “Nos llena de orgullo que Austral se constituya como un referente de caso de éxito para el sector académico internacional. Estas visitas nos dan la oportunidad de comunicar lo que nuestra empresa y el sector vienen haciendo para asegurar la sostenibilidad de la industria pesquera y su contribución con el desarrollo del país”, finalizó Giudice.

Para más información contactarse con Ursula Ku, asistente de Responsabilidad Social y Comunicaciones Corporativas de Austral Group, al número 998151431 o escribanos al correo: uku@austral.com.pe